



PAROISSE SAINT JEAN BOSCO – LONS/PAU (Quartier Lartigue)

2, Avenue du Chanoine Passail 64140 LONS - ☎ : **06/85/76/00/10** (*Accueil*)

<https://www.paroisse-st-jeanbosco-lons.fr/> (*Site internet de la Paroisse*)

Monsieur l'abbé Jérôme MAYRAND est le curé de la paroisse – j.mayran@orange.fr

2 Eglises sur la paroisse : Saint Julien (2 av du chanoine Passail - LONS)
et Saint Jean Baptiste (12 bis, rue de l'église - LONS)

ANNONCES PAROISSIALES

Semaine du 2 au 8 février 2026 – 4^{ème} semaine du temps ordinaire

+ Lundi 2 février 2026 : Fête de La Présentation du Seigneur.

- **9H30/11H30 et 15H/17H** – PERMANENCE

(Eglise Saint Julien)

- **18H30** – MESSE DU JOUR (Marthe MÉGIE)

(Eglise Saint Julien)

+ Mardi 3 février 2026 : De la férie.

- **9H30/11H30 et 15H/17H** – PERMANENCE

(Eglise Saint Julien)

- **17H30/18H15** – ADORATION (*Confessions possibles*)

(Eglise Saint Jean Baptiste)

- **18H30** – MESSE DU JOUR (Intention particulière)

(Eglise Saint Jean Baptiste)

+ Mercredi 4 février 2026 : De la férie.

- **9H30/11H et 15H/17H** – PERMANENCE

(Eglise Saint Julien)

- **11H** – MESSE DU JOUR (André MÉDIAMOLLE et Angèle DESBOIS)

(Chapelle sous-sol/Eglise Saint Julien)

17H-17H20 – **Enfants Adorateurs**

(Chapelle Sous-sol/Eglise Saint Julien)

+ Jeudi 5 février 2026 : Sainte Agathe, Vierge et Martyre + 251.

- **9H30/11H30 et 15H/17H** – PERMANENCE

(Eglise Saint Julien)

- **18H30** – MESSE DU JOUR (Intention particulière)

(Chapelle sous-sol/Eglise Saint Julien)

+ Vendredi 6 février 2026 : Saints Paul Miki et ses compagnons, Martyrs + 1597.

- **7H30** – MESSE DU JOUR

(Eglise Saint Julien)

- **8H/8H30** – CONFESIONS

(Eglise Saint Julien)

- **9H30/11H30** – PERMANENCE

(Eglise Saint Julien)

- **18H30** – MESSE DU JOUR (Intention particulière)

(Eglise Saint Jean Baptiste)

+ Samedi 7 février 2026 : Saint Amand, Evêque (Propre du diocèse de Bayonne).

- **10H-12H** – **CONFESIONS (Par un chanoine régulier de Pau)**

(Eglise Saint Julien)

- **11H** – MESSE DU JOUR (Intention particulière)

(Eglise Saint Julien)

- **17H30-18H** – CONFESIONS

(Eglise Saint Julien)

5^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE (Année A)

+ Samedi 7 février 2026 :

- **18H30** - MESSE ANTICIPEE à **Saint-Julien**. (Intention particulière)

+Dimanche 8 février 2026 :

-**9H** - MESSE DU JOUR à **Saint Jean Baptiste.** (Intention particulière)

-**11H** - MESSE DU JOUR à **Saint Julien.** (Messe Pro Populo)

-**19H** – MESSE PAUL VI EN LATIN DU DIMANCHE à **Saint Julien.** (Intention particulière) (*Lectures en français selon le calendrier officiel de l'Eglise et selon ce qui est prévu « chant grégorien ».*)

Cette semaine ont rejoint la Maison du Père :

*François IRIARTE – lundi 26 janvier

*Yvette POUBLAN – mardi 27 janvier

*Cyprien HIPPOLYTE – mercredi 28 janvier

Présentation du Seigneur – Chandeleur

Quarante jours après la naissance de Jésus, Marie et Joseph « *l'amenèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi* » (Luc 2, 22-23).

Aussi l’Église célèbre-t-elle, le 2 février, la Présentation du Seigneur au Temple, qui clôture les solennités de l’Incarnation. Cette fête est aussi la Journée de la vie consacrée.

La fête de la Présentation de Jésus au Temple, aussi appelée fête de la purification, est plus connue sous le nom populaire de **Chandeleur**. Ce nom, qui signifie “fête des chandelles”, a pour origine la procession par laquelle débute la célébration. Par ce geste, nous nous souvenons que c'est par le titre « Lumière pour éclairer les nations païennes » (Luc 2, 32), que Siméon accueille Jésus lors de la Présentation au Temple par Marie et Joseph, quarante jours après sa naissance.

Par ailleurs, la présentation de Jésus au temple, consacré selon la prescription rituelle de l'époque au Seigneur comme tout garçon premier né, annonce le don de Jésus par amour de Dieu et des hommes et l'offrande suprême de la Croix. Cette journée a donc une importance particulière pour toute personne consacrée, qui, inspirée par le don bouleversant du Christ, aspire à son tour à donner sa vie et à tout abandonner pour marcher à sa suite. En 1997, le pape Jean-Paul II initie ce jour-là la première Journée de la vie consacrée.

**Offrir une messe est le plus beau cadeau
pour ceux que vous aimez !**

C'est aussi soutenir les prêtres et l'une de leur mission d'offrir au Seigneur les prières de leurs frères dans le sacrifice eucharistique célébré quotidiennement.

Pour les demandes d'intentions de Messes, merci de vous adresser à l'accueil paroissial à l'intérieur de l'église Saint Julien.